

# *Gianni Infantino a été élu à la présidence de la FIFA*

---



Gianni Infantino, qui vient d'être élu au poste de président de la FIFA, la Fédération Internationale de Football a remercié l'appui du Congrès extraordinaire et des autres candidats aux élections organisées aujourd'hui à Zurich. Il a assuré qu'ils travailleront tous pour rétablir l'image de la FIFA".

Nous avons traversé des moments tristes, des moments de crise, mais ces temps sont révolus -a-t-il signalé.

Celle-ci a été une compétition sportive et un grand signal de démocratie. Nous devons en être fiers- a-t-il précisé

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/85458-gianni-infantino-a-ete-elu-a-la-presidence-de-la-fifa>



**Radio Habana Cuba**